Spannender Saisonabschluss der Jugi Niederurnen

In der letzten Turnstunde vor den Sommerferien traf sich die Jugi Niederurnen zum Saisonabschluss auf dem Areal der Mehrzweckanlage. Höhepunkt des Anlasses war die Rangverkündigung der Vereinsmeisterschaft.

Von Silvan Thoma

Pünktlich versammelten sich die Mitglieder und einige Eltern zum Saisonabschluss der Jugi Niederurnen. Die Anwesenden wurden nicht lange auf die Folter gespannt und so konnte nach einer kurzen Einleitung direkt zur Rangverkündigung der Vereinsmeisterschaft übergeleitet werden. Rund 30 junge Turner absolvierten diesen vereinsinternen Wettkampf, bestehend aus acht polysportiven Disziplinen, zwischen den Sport- und Frühlingsferien. Einmal mehr ist auch der Fleiss anhand des Turnstundenbesuchs in die Auswertung eingeflossen.



neun Podestbesteiger: Dominik Baumgartner, Andri Zweifel, Niels Steinmann, Yannick Hauser und Moritz Muggli (von links). Bild zvq

Fünf der insgesamt

Neue Vereinsmeister erkoren

Mit dem Vereinsmeister-Titel dürfen sich neu Jan Purtscheller (Junioren A), Niels Steinmann (Junioren B) und Fabrizio Baer (Junioren C) schmücken. Diese drei haben in ihrer Kategorie am erfolgreichsten um Meter, Sekunden, Treffer und Punkte gekämpft. Sie sind nun für ein Jahr stolze Besitzer des Wanderpokals. Eine Urkunde haben sich die Zweit- und Drittplatzierten verdient: Es sind dies Dominik Baumgartner und Yannick Hauser bei den Junioren A, Michel Giger und Ramon Stahel bei den Junioren B und Moritz Muggli und Andri Zweifel bei den Junioren C. anschliessend offerierte Glacé hatten sich aber auch iene Teilnehmer verdient, die bei der Rangverkündigung leer ausgegangen sind. So konnte wenig später die ganze Schar mit guter Laune in den Sommer entlassen werden. Die neue Saison startet nach den Schulferien am Dienstag, 17. August. Kurz darauf stehen bereits zwei beliebte Wettkämpfe (Jugend-Leichtathletikfest und Stafettenabend) auf dem Programm. Als Höhepunkt der zweiten Jahreshälfte folgt im November das Niederurner Turnerkränzli, an welchem die Jugi natürlich auch ihren Teil zu einer unvergesslichen Show beitragen wird.

Interessierte Knaben im Schulalter können unverbindlich eine Schnupper-Turnstunde besuchen. Genauere Informationen dazu gibt es im Internet unter www.tv-n.ch/jugi.

Geglückte Turnfestsaison in Mollis ist abgeschlossen

Zufriedene Gesichter bei den Oberturnern von Mollis, denn das erste Halbjahr ist erfolgreich überstanden.

eing. Das Seeländerturnfest stand ganz im Zeichen von «mitmachen kommt vor dem Rang». Am Sonntagmorgen mussten wir unseren Wettkampf absolvieren. Die Standhaftigkeit am Abend vor der Bar musste natürlich auch gezeigt werden.

So wurde für den Einen und Anderen der Wettkampf in stechender Sonne zur Tortur. Dennoch gaben alle ihr Bestes und so konnten wir auf ein geglücktes Turnfest zurückschauen. Das Bü-Gla-Turnfest in Maienfeld war unser Saisonziel. Unsere junge Truppe hat ihr bestmögliches Potenzial herausgeholt und darf zufrieden zurückblicken. Wir starteten in den Disziplinen Steinheben, Teamaerobic, Pendelstafette, 800m, Wurf und Weitsprung. Das emsige Üben hat sich für alle Beteiligten gelohnt.

Hitze war anstrengend

Das ungewohnt heisse Wetter machte an beiden Turnfesten die Einsätze zu einer Hitzeschlacht. Die hervorragende Organisation half mit, dass diese Saison erfolgreich für uns war. Da und dort das Ouäntchen Glück, das bekanntlich immer wieder fehlte – aber die nächste Saison kommt bestimmt und so schauen wir bereits ins kommende Turnfestjahr. Wohin werden wir wohl nächstes Jahr reisen, um unser Können mit den anderen Vereinen zu messen? Das erste Halbjahr ist nun vorbei. Die beiden Aktivvereine trennen sich wieder und jeder Verein geht seinen eigenen Polysportiven Turnstunden nach. Danke allen Turner/-innen für den tollen Zusammenhalt, die gegenseitige Unterstützung und das tolle Schlussbrätlä auf der Alp.



Hauptsache dabei: die Turnerinnen und Turner aus Mollis fuhren ans Seeländerturnfest.